
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２２日に早川町役場、新庁舎の見学会に行

ってきました。１階は、鉄筋コンクリート、

２階は早川町の杉や檜を７割以上使って作ら

れている様子を、自分の目で見てきました。

初めての経験に、たくさんの発見があったよ

うです。町長さんや専門家の方々からお話を

うかがい、完成がとても楽しみになった見学

会でした。 
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ぼ
く
が
こ
の
新
ち
ょ
う
し
ゃ
見
学
で
一
番
す
ご
い
と
思

っ
た
事
は
、
せ
っ
け
い
図
を
作
る
人
の
話
に
で
て
き
た
、
た

い
し
ん
せ
い
や
ぼ
う
火
た
い
さ
く
の
事
で
す
。
理
由
は
、
ま

ず
や
く
ば
を
が
ん
ば
ん
に
の
せ
て
い
る
と
い
う
事
に
び
っ

く
り
し
ま
し
た
。
ほ
か
に
も
、
地
下
室
の
か
べ
を
二
重
に
す

る
と
い
う
こ
と
に
も
す
ご
い
と
思
い
ま
し
た
。
そ
し
て
、
か

ん
ぜ
ん
に
や
く
ば
が
か
ん
せ
い
し
た
図
が
と
て
も
き
れ
い

で
と
て
も
す
ご
い
と
思
い
ま
し
た
。 

 

ぼ
く
は
も
う
ち
ょ
っ
と
二
か
い
の
木
が
少
な
い
の
か
な

と
思
っ
た
の
で
す
が
、
ほ
と
ん
ど
木
で
で
き
て
い
た
こ
と
も

す
ご
い
と
思
い
ま
し
た
。 

 

今
日
は
、
新
ち
ょ
う
し
ゃ
見
学
に
行
き
ま
し
た
。
そ
の
中

で
一
番
心
に
の
こ
っ
た
こ
と
は
、
地
下
に
へ
や
が
あ
っ
た
こ

と
で
す
。
む
か
し
の
や
く
場
に
は
地
下
が
な
か
っ
た
け
れ

ど
、
新
し
く
出
き
る
や
く
場
に
は
地
下
が
あ
っ
て
び
っ
く
り

し
ま
し
た
。
そ
れ
に
、
地
下
は
、
見
た
こ
と
が
な
か
っ
た
か

ら
で
す
。 

 

ほ
か
に
も
、
二
か
い
の
木
が
き
れ
い
だ
っ
た
り
、
す
ぎ
と

ひ
の
き
で
ぜ
ん
ぜ
ん
に
お
い
が
ち
が
っ
た
り
、
色
々
発
見
で

き
ま
し
た
。 

 

わ
た
し
は
、
工
場
（
工
事
現
場
）
を
見
る
の
は
、
は
じ
め

て
だ
っ
た
の
で
と
て
も
い
ん
し
ょ
う
に
の
こ
り
ま
し
た
。 

そ
の
日
の
日
記
よ
り 


